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Nací un martes 8 de diciembre de 2005 a las 5:16pm. 

   

Mi mamá se llama Hida Melo y mi papá José Miguel Gómez, al 

nacer tenia un hermano mayor por 2 años el cual se llama 

Miguel Ángel. 

Me bautizaron en la iglesia Santa Matilde en el 2006. 

  

En el año 2007 un 2 de agosto nació mi hermano menor Juan 

Diego, con el cual siempre fuimos muy unidos. 



 

 Mia abuelos paternos se llamaban Ana de Dios y Francisco, 

tengo tres tíos por parte de mi papá y mis abuelos maternos 

se llaman Ana María y Antonio María, tengo ocho tíos. Donde 

mis abuelos maternos vamos a visitarlos una o dos veces al 

año ya que viven a fuera de Bogotá en Jenesano, Boyacá.  

 Nos mudamos al pueblo donde nació y creció mi papá la 

capilla, Boyacá, ahí entre a mi primer jardín y donde mi mamá 

trabajo como cocinera. Íbamos a nadar al rio, mi papá se iba 

hasta lo más profundo del rio y mi mamá nos cuidaba en donde 

no era peligroso para nosotros que estábamos pequeños, al 

ver que mi papá se iba tan lejos yo lo seguí detrás  sin que 

mi mamá se diera cuenta, mi papá tampoco se había dado 

cuenta que iba detrás de él y siguió adelante, como yo no 

sabía nadar quede flotando en medio del rio, mi mamá se 

alarmo mucho cuando se dio cuenta y empezó a gritar, habían 

unos muchachos que estaban por ahí y se lanzaron a sacarme 

del rio, no me paso nada ni siquiera había tomado agua, 

vivimos un año en este lugar y nos devolvimos a Bogotá ya 

que a mis papas no le fue bien en el negocio que tenían y 

porque el ambiente entre las personas del pueblo no era 

bueno pues había mucha envidia. A l estar de nuevo en Bogotá 

entre al jardín infantil Bochica. 



 

después de un tiempo me cambiaron al jardín infantil aserrín 

aserran, donde estudie con mi hermano menor. al terminar mi 

etapa de jardín ingresé al colegio distrital Marco Antonio 

Carreño Silba donde hice toda mi primaria. 

    

En el 2013 hice mi primera comunión con mi hermano mayor. 

    



En el 2014 mi mamá  empezó a sentirse mal no le llegaba 

bien oxígeno a los pulmones lo que hacía que no pudiera 

caminar más de una cuadra porque tenía que parar para 

respirar, un día ella estaba barriendo la casa y empezó a 

sentir que le faltaba el aire y se cayo mi abuelita la 

llamaba pero no contestaba por lo que se preocupo y llamo a 

mi tía la cual fue a la casa pero primero había llegado mi 

papá que la encontró y después llego mi tía la montaron en 

el carro y se la llevaron al hospital, fue hospitalizada 

por trombos en los pulmones por lo que la dejaron casi un 

mes en el hospital Kennedy fue una etapa difícil, mi papá 

tenia que trabajar por lo que nos dejaban en la casa de una 

tía hasta la tarde donde mi papa nos recogía y no llevaba en 

la noche  a la casa. 

Me acuerdo del día que le dieron de alta a mi mamá y llego a 

la casa nos lo contaron cuando estábamos en la casa de mi 

tía y estábamos muy felices de llegar a la casa para verla y 

abrazarla y hablar con ella estábamos demasiado felices. 

En este año adoptamos a nuestra mascota Luna. 

   

  



Como dije anteriormente nosotros vamos una o dos veces a 

visitar a donde mi abuelita que por lo general es en 

diciembre y a veces a mitad de año, al ser campo y al tener 

tantos tíos y primos ya que tengo 14 primos por parte de mi 

mamá, entonces al reunirnos se forman momentos muy gratos y 

muchos recuerdos, uno de ellos es cuando éramos más 

pequeños al lado de la casa de mi abuelita habían don pinos 

muy grandes y muy bonitos, ahí pasábamos horas jugando ya 

que escalábamos los pinos hasta la punta donde nos 

sentábamos en sus ramas y sentíamos como se movía el pino por 

el viento  después de unos días mi tío nos ayudo a subir una 

tabla la cual colocaron como un puente para pasar de un 

pino a otro no era muy seguro porque la tabla se volteaba 

pero había un palo que hacia de baranda  de la cual nos 

agarrábamos fuerte para no caernos también colocaron un 

culombio con un palo y una cuerda también habíamos 

construido una casa con tejas viejas y bolsas de plástico, 

también me acuerdo de que cuando iban a llegar alguna tía o 

tío mi abuelita me decía que le pusiera cuidado desde los 

pinos a ver si se paraba algún bus de los delfines y cuando 

veía que paraba un bus de los delfines enfrente del camino y 

veía que subían por el camino salía corriendo a donde mi 

abuelita a decirle que ya habían llegado. 

En el 2017 ingresé al colegio Parroquial del santo cura de 

Ars donde hice hasta el grado noveno. 

En el 2019 mis papas decidieron comprar una casa que 

quedaba lejos de el barrio donde toda la vida habíamos 

vivido, también en este año hice mi confirmación con mi 

hermano mayor Miguel Ángel. 



  

 en el 2020 llego la pandemia por lo que tuvimos que hacer 

cuarentena, pasamos un poco de dificultades, y pasamos más 

tiempo me acuerdo que en diciembre de este año hice algo 

que siempre había visto en las películas un castillo de 

sabanas, y lo hice con mi hermano menor Juan Diego 

prácticamente lo hice por pasar tiempo con él, hicimos algo 

de comer y entramos en el castillo a ver películas, algo que 

hice mucho en la cuarentena fue buscar recetas para hacer 

con mi hermano menor aprendimos a hacer muchas cosas, en el 

año 2020 en noviembre cumplí mis 15 años. 

   

 



En diciembre nos mudamos a esa casa. En el 2021 ingrese al 

colegio Antonio Van Uden donde estudie solo medio año. 

 

En mayo de este año sucedido el mayor dolor de toda mi 

vida, y el cual hasta el día de hoy me sigue doliendo a un 

más que el día que sucedió, la muerte de mi hermano menor. 

Por este motivo decidimos devolvernos al barrio donde 

vivíamos ya al colegio donde había echo mi bachillerato al 

colegio parroquial del Santo Cura de Ars. 

 

 

 

 

 

 

Yo creo que mi misión es ayudar a los animales ya sea 

rescatándolos de la calle cuidándolos mientras encuentran 

una familia que los puedan cuidar bien, y ayudando a la 

naturaleza sembrando arboles o ayudando a recoger basura 

hay muchas fundaciones en las uno puede ingresar para 

ayudar y hacer jornadas de limpieza me gustaría poder mas 

adelante meterme en una fundación de esas. 

          MISION  



 

 

 

 

 

Mi visión es estudiar enfermería, después poder ser una gran 

profesional y lograr obtener el cargo de jefe de enfermería, 

poder comprar una propiedad ya sea una casa o un 

apartamento, poder salir del país y estudiar inglés en 

Canadá y poder más adelante trabajar allá, ya que es una 

profesión bien pagada en Canadá.  

                                         VISION 


